

## Error en las nuevas placas recién colocadas en las calles de Elda

12/11/2020



Imagen de la calle con el apellido erróneo.

De la alegría al disgusto. Una sorpresa mayúscula es lo que se ha llevado la familia de Magdalena Maestre Amat, eldense que da nombre a la antigua calle Andrés Amado, al acercarse a ver la [placa recientemente instalada](#), pues le han cambiado el segundo apellido por "Martí". Pero ese no ha sido el único error, sino que también se han equivocado en la fecha de nacimiento, ya que nació en 1957 y no en 1958 como reza la nueva placa.

Magdalena Maestre Amat rompió en Elda un techo de cristal en 1995 al convertirse en la primera mujer que presidió una comparsa de Moros y Cristianos, liderando los Zíngaros hasta 1998. Abrió así un camino que han seguido otras mujeres.

Falleció en octubre de 2016 a los 58 años de edad, dejando un gran vacío en el corazón festero de Elda.